

8月25日 2学期始業式 校長講話

それでは、まず、2学期始めのあいさつをみんなでしたいと思います。

全校児童のみなさん、おはようございます。

教室にたくさんの友達の顔がそろいました。大きな事件や事故がなく、こうして2学期の始まりを迎えられたことが何よりです。今朝、正門に立ってみなさんの顔を見ていると、とてもホッとしたしました。

みなさんに質問です。

35日間の長い夏休みでした。「いい夏休み」をすごすことはできましたか。

宿題はちゃんと終わらせましたか。

長い休みにしか取り組めないようなことに、何かがんばることはできましたか。

まず宿題。この後、担任の先生に提出すると思いますが、もしつ！終わっていない宿題があったら、あれこれ言い訳したり逃げてしまったりせずに、何とかして8月中には全員がやり終えましょう。宿題を真面目にやり終えることは基本中の基本です。わからなくてできなかったところは、ちゃんと先生に質問や相談をしましょう。

次に長い休みにしか取り組めないこと。夏休みの思い出。こんなことした！あんなことがんばった！と、担任の先生にいろいろ楽しい報告をしてみてください。逆に担任の先生にも、「先生はどんなことしたんですか」と話してもらってください。児童のみなさんも先生たちもどんな夏休みをすごしたんでしょう。校長先生も話をきいてみたいです。

少しだけ自分のことを話しておきますが、校長先生は、夏休みは、家でたくさんの時間すごしました。そのたくさんの時間をつかって、まず、たくさんの本を読みました。物語やら説明文やらとにかくたくさんの中。賢くなった気がします。次に、家族のためにたくさんご飯をつくりました。はじめはスパイスカレーやらカルバッチョやら焼いた肉にかける何とかソースとか、何となく格好よさそうなものに挑戦していたのですが、そのうち、冷蔵庫にあるもので適当に工夫してつくるのが楽しくなってきて謎の料理もいろいろつくりました。たぶん夏休み中にいちばんしたことは「たまねぎのみじん切り」です。家族はどう思っているか知りませんが、ずいぶん料理上手になったと自分では思います。あとオリンピックの感動も。たくさん感動して力をもらいました。

さあ、今日から新学期。4か月の2学期です。

学校は勉強をするところなので、みなさん、勉強頑張りましょう！わかった。楽しかった。そんな授業が1つでも増えますように。

学校は豊かな経験をするところもあるので、みなさん、運動会や作品展などの行事も頑張りましょう！みんなで頑張れた思い出が1つでも増えますように。

学校はいろいろな友だちとすごすところもあります。いじめなどとは反対の、優しい温かい言葉や行動が1つでも増えますように。

充実した2学期になりますように。

では、さいごにお願いです。

みなさんもよく知っていると思いますが、今、大阪も日本の他の場所もたいへんです。残念ながら新型コロナウイルスの感染がこれまでで一番拡がっています。大阪市の学校が一斉にお休みになったりすることはなさそうですが、これまで以上に気をつけながら、毎日の学校生活をおこなっていく必要があります。

- 毎朝熱をはかって健康観察表をもってきてください。
- あごマスクにせずちゃんとマスクをつけてください。
- 手洗いを丁寧におこなってください。
- 換気に協力してください。
- 顔と顔を向かい合わせにして大きな声でおしゃべりするのは、残念だけど、がまんしてください。
- そして、もし身近にコロナに感染した人がでたら、ただでさえつらいその人がもっとつらい思いになるような言葉や行動はぜったいにしないでください。自分にできる範囲で、優しく温かく支えてください。

心からみなさんにお願いをしておきます。